

LEUTE, LEUTE



Gergő Nagy (Foto oben) und **Klaus Weber**, Musiklehrer, bieten ihre Dienste jetzt beim Musikverein 06 Urberach an. Für das tiefe Blech (Tenorhorn, Tuba, Posaune), hat der Musikverein Gergő Nagy als Musiklehrer gewinnen können. Der gebürtige Ungar studierte bis 2014 Orchestermusik Bassposaune und bis 2017 Instrumentalpädagogik jeweils mit Diplom-Abschluss an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Frankfurt. Er wirkte bereits bei mehreren namhaften Orchestern als Aushilfe mit, so beim Hessischen Staatstheater Wiesbaden und beim Frankfurter Opern- und Museumsorchester. Er ist zudem festes Mitglied der Neuen Philharmonie Frankfurt, im Capitol Symphonie Orchester Offenbach. Coronabedingt bietet Nagy seinen Unterricht nur virtuell für Musiker mit Vorkenntnissen an.

„Den Spaß an der Musik weitergeben“: Diese Aufgabe hat sich Klaus Weber gestellt. Der in Nürnberg geborene Trompeter absolvierte sein Studium als Musikpädagoge in Wiesbaden und sein Aufbaustudium als Orchestermusiker in Darmstadt mit dem Fach Trompete. Außerdem spielte er in namhaften Orchestern mit, wie dem Hessischen Staatsorchester Wies-



baden, Philharmonischen Staatsorchester Mainz. Klaus Weber unterrichtet Anfänger, Fortgeschrittene und auch Trompeter, die ein Musikstudium anstreben. Im Musikverein 06 Urberach steht er als Lehrer für das hohe Blech, das sind Trompete, Flügelhorn, Kornett und Waldhorn, zur Verfügung. Da er einen eigenen Probenraum hat, kann er ab sofort auch Präsenzunterricht anbieten, natürlich nur bei negativem Testnachweis. Kontakt über den Vorsitzenden Dieter Steuer. bp